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千葉県議会議員 田沼たかし千葉県議会議員 田沼たかし
（四街道市選出・自由民主党所属）

　コロナ禍が続きます。今後、さらに会社の倒産が増えると言わ
れており、私は強い危機感を持っています。行政や社協の制度な
ど、皆さまの事業・生活を支える制度は数多くあります。お困り
のことがありましたら、いつでもなんでもご相談ください。
→043-497-6290 office@tanuma.info

　知事の答弁は、私の質問で初めて明かされたもので、決意を感じます。私は元IT戦
略コンサルタントですが、この改革の経験者・専門家として、厳しく取組みをチェック
しつつ、応援したいと思います。
　皆様も「役所のこの手続きはデジタル化した方が良い」というものがありましたら、

ぜひこちらまでお知らせ下さい!⇒

　　　　　　【デジタル化110番】として、必ず私自身がお返事します。

　菅内閣が、国民の高い支持率で、発足しました。アフターコロナ時代は、実務能力の高い政治家がリーダー
となるべきであり、菅総理もまさにその象徴のような、極めて実務能力の高い人。私も大変期待し、自民党員
として支えます。
　特に期待なのは、行政のデジタル化・IT化です。役所のデジタル化は、民間と比べて非常に遅れています。

無駄な手続きやハンコが多過ぎるし、コロナ補助金でも致命的なト
ラブルが続出。皆さんも同感ではないでしょうか?
　デジタル化によって、役所に行かずにパソコン・スマホで手続き
が完了するようになる等、利便性が向上しますし、役所業務も効率
化（経費削減やサービス向上につながる）します。
　国は「デジタル庁」を作って強力に推進していくということですが、
千葉県等の地方の役所も同じく、徹底的に推進すべきです。その点
を9月議会で質問しました。

お困りの時はなんでもご連絡ください

菅内閣に期待…私も行政IT化に注力!
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フォローください

田沼 森田知事
行政手続きの原則デジタル化に向けて、県でも
直ちに、すべての手続きを見直すべきでは?

全庁調査を行い、速やかに見直しをすすめる。
（田沼注:いいですね。早急に徹底的な改革を
期待します!）
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